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Entrevistamos al presidente de la Junta Directiva de FestiMadrid 2019, pastor Enrique
Montenegro

  

  

El pastor Enrique Montenegro junto a uno de los autobuses punblicitarios de
FestiMadrid2019

  

(PODCAST, 26/06/2019) FestiMadrid2019, el gran evento evangelístico que congregó a
miles de personas
el pasado fin de semana en la Plaza del Callao y en el Paseo de Camoens, ya concluyó,
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dejando un montón de cosas buenas que llevará tiempo analizar.

            

"Nos sorprende el civismo de la gente... cuando se iban del festival recogían los plásticos, los papeles... mañana pondremos sólo el 20% de efectivos porque ustedes tienen esto controlado", dijo el mando policial [al frente del dispositivo de seguridad] al concluir la primera noche del Festival.

  
      

Cuando Luis Palau aceptó la invitación que se le hizo en abril de 2018 para celebrar un nuevo
Festival en Madrid, lejos estaba de imaginar que en diciembre de ese mismo año se le iba a
diagnosticar "un cáncer de pulmón inoperable". Entonces, la posibilidad de que el veterano
evangelista de 84 años de edad pudiera venir a predicar a Madrid se volvió incierta.
Finalmente, gracias a Dios y a la propia derterminación de Luis Palau, que impuso su voluntad
personal a las recomendaciones de los médicos, que desaconsejaban el viaje, pudimos tener a
Luis Palau con nosotros en FestiMadrid2019.

  

El pastor Enrique Montenegro, presidente de la Junta Directiva local, analiza en esta
entrevista algunos de los aspectos más destacables del evento, a pocas horas de finalizada su
realización. "Éste ha sido un festival para toda la familia y para todos los gustos musicales... sin
consumo de alcohol, ni peleas...", dice Montenegro, "el jefe del dispositivo policial nos felicitó
por la muestra de civismo de la gente y por la eficacia del servicio de orden de
FestiMadrid2019, que hicieron fácil y casi simbólico el trabajo policial".

  

"Nos sorprende el civismo de la gente... cuando se iban del festival recogían los plásticos, los
papeles... mañana pondremos sólo el 20% de efectivos porque ustedes tienen esto
controlado", dijo el mando policial al concluir la primera noche del Festival.

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .
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https://www.ivoox.com/37636542
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Fuente: Actualidad Evangélica

  

Noticias relacionadas: 

  

. FestiMadrid2019 concluyó... pero la fiesta sigue hoy en el Cielo  (23/06/2019)

  

. 48.000 personas celebraron la primera gran noche de FestiMadrid2019  (22/06/2019)
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